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炎炎夏日即将结束，秋季就要来临了。想知

道家具，尤其是实木家具，在秋天需要像夏天一

下进行保养吗？要怎样保养？

很多人以为，相比夏季，没有那么多太阳曝

晒，也没有那么多降雨，实木家具应该不怎么需

要保养了。这其实是一个误区。虽然秋天的阳光

没有夏天那么多，但实际上长时间阳光照射还是

对实木家具有影响。而且，秋季由于比较干燥，

也需要对实木家具更多的关注。

首先，保持滋润才能让家具持久光亮如新。

一般对于实木家具来说，滋润要用专业的家具护

理精油，它可锁住木质中的水分，防止木质干裂

变形，同时可滋养木质，令木质家具由里到外重

放光彩，延长家具的使用寿命。

其次，实木家具一般是需要定期打蜡保养

的，在正常情况下，每季度只打一次蜡就可以，

这样家具看起来有光泽而且表面不会吸尘，清洁

起来比较容易。而日常清洁的时候不要用油性的

清洁剂，这样会使家具表面产生白化现象。如果

家具表面出现污渍，不要用酒精、汽油或其他化

学溶剂清除，要用温茶水将污渍轻轻去除，等到

水分挥发后在原部位涂上少许光蜡，然后轻盈地

磨拭几次以形成保护膜。

另外，其它种类的家具，也需要进行一定程

度的保养。例如，家里有皮质家具，最好在除尘

后，在其表面抹上保养专用的貂油、绵羊油、皮

革油等，这样不仅可以软化皮质，也可以防潮防

霉。金属家具要经常用湿布和柔和的清洁剂擦

洗，尽量不在潮湿环境中使用，并注意防水防

潮，如碰上潮湿天气最好用干燥的抹布进行清

洁。

实木家具秋季仍需注重保养

还还清清贷贷款款再再买买房房
或或可可算算首首套套？？

本报济宁9月23日讯 (本报记者

高建璋) “四大行将出政策，放松首套

房认定标准，只要房贷贷款余额还清都

算首套房。监管层已召集几大行开会，

目前正在吹风阶段，预计该政策会较快

出台。”日前，关于房贷将放松的这一传

言，在市场上不胫而走。

此前，部分地区已现放松首套房

贷款界定的端倪。今年8月份福建省住

房和城乡建设厅出台的《关于促进房

地产市场平稳健康发展的若干意见》

(也称“闽八条” )中曾表示，“购房

人偿清购房贷款后，再次申请贷款购

房，按首贷认定。金融机构在贷款首

付比例和利率方面按照政策规定的低

限执行。”

首套房贷松绑，在历史上曾经数

次出现。而此次传出消息的背景是，

进入2014年以来，全国楼市一片低迷

的声音，同时，楼市 8月数据十年最

差，而各地松绑限购效果有限。46个

限购城市，40个已经松绑限购，但作

用非常有限。此外，多个地方政府积

极呼吁松绑信贷，如湖北本月出台

“鄂七条”，称首套房贷利率最低可7

折。地方此举是给市场信心，增加购

房者救市预期，同时将稳增长的压力

转移到银行，给银行施加压力。

记者走访驻济宁多家银行获悉，各

银行目前均尚未收到相关的任何信息。

“目前还没收到相关通知。即使你贷款

结清，若再要贷款，也算‘二套房贷’，

即利率上浮10%。”一银行工作人员表

示，“只要有过贷款，再选择贷款，就算

‘二套房’，即利率上浮10%，首付6成。”

四大行驻济宁相关网点均表示，

目前还没有收到相关通知，仍按原有

政策执行，同时，即使相关政策出

台，济宁反映也没有那么快。

在房地产市场持续低迷，经济稳

增长压力越来越大的背景下，今年上

半年曾多次传出“房贷松绑”的传

言。相关人士认为，这次传闻属实的

可能性大，满足刚需和改善性住房需

求一直都是监管层鼓励的方向。

同时，一位业内人士也表示，传

言中描述相对比较片面，如何个人名

下只有一套房产，且贷款还清，在改

需的强烈欲望下购买二套房，或许正

是政策所支持的方向，而如果个人名

下房产更多，而贷款均已还清，这样

是否会受到限制并没有进行明确。

虽然没有没有更细致或准确的信

息传出，但这一信息仍然在房产界引

起了不小的波动，许多房产置业顾问

都感觉此消息是在淡季打下的一针强

心剂。

所谓的首套房得同
时满足三个条件：买房人
年满18周岁；买的房子是
90平方米及以下的普通
住房(90平方米及以下的
普通住房是享受契税税
率1%的优惠)；购房人名
下没有单独或与他人共
同购买的住房。不过与父
母一起购买的、按照房改
政策购买的、通过继承遗
产或拆迁安置获得的住
房除外。

购买首套自住房且
套型建筑面积在90平方
米以上的家庭(包括借款
人、配偶及未成年子女)，
贷款首付款比例不得低
于30%；对贷款购买第二
套住房的家庭，贷款首付
款比例不得低于60%，贷
款利率不得低于基准利
率的1 . 1倍。

对购买首套住房且
套型建筑面积在90平方
米(含90平方米)以下或按
规定购买经济适用住房
的家庭 (包括借款人、配
偶及未成年子女，下同)，
首付款比例不低于20%；
对购买首套住房且套型
建筑面积在90平方米以
上的家庭，首付款比例不
低于30%；对购买第二套
住房的家庭，首付款比例
不得低于60%，贷款利率
按同期同档次基准利率
的1 . 1倍执行。(宗和)

相关链接>>

离开楼盘置业顾问这个工作已经一个多月了，而陈曼(化名)半年多的售楼经

历仍历历在目。“济宁城区的楼盘太多了，适宜的地方都在搞建设，现在房子

很不好卖。”今年24岁的陈曼，满怀憧憬成为售楼大军的一员，又因为种种原

因，选择了离开。楼市昔日的辉煌不再，在略显萧条的今天，卖出去一套房子

已经不是件简单的事情。

一一位位离离职职售售楼楼员员
讲讲述述当当下下的的楼楼市市

楼盘为了吸引人气，提高销售量，经常用
各种优惠手段实现这个目的，在楼市不景气的
当下，各大开发商给出的优惠力度很大也更加
“实在”，但是一些老客户很难接受买了房子
之后房子降价的现实。当陈曼所在的楼盘打出
“限量特价房”的广告，她的一个客户就找到
了售楼处。“他是我的客户，刚刚买了房，已
经付了三分之二的房款了，看到我们的广告，
自己一算，多花了10多万，情绪很激动非要退

房，但是现在已经备案了。”
面对楼盘的隐形的降价，如何对老客户一

个合理的交代，是每一个开发商都研究的问
题。据陈曼讲诉，如果购房者已经买房很长时
间了，就不大会去计较房子价格低了，而对于
新买房的人，很难接受刚买了房房价就跌的现
实。但其实，一些“特价房”也是针对平时售
卖情况就不佳的顶层与底层，并不是全部楼层
都会便宜。

虽然工作仅仅半年，但是勤奋聪慧的陈曼
体悟很深，“房子的成本在那放着呢，4000多
一平的价格已经很低了，不可能再低，买房子
的人总觉得房价会一直低下去，观望的人太多
了。”半年间，她跑了济宁大约三分之二的楼
盘调查市场，真真假假的事情看了不少。“我
们去调盘，有的楼盘直接不接受，打开门让我
们走，也有的楼盘吹嘘业绩，掩盖真实数
据。”正如她所言，楼盘之间的竞争很大，一
有个风吹草动，同行间纷纷观望。“虽然现在

房子不好卖，但是一些大开发商还是很有实力
的，他们有精力去做更大的宣传、优惠，他们
的品牌吸引力大，当然，地段也很重要，好地
段的房子肯定不愁卖。”陈曼也感慨到，价格
的变化还要看各个开发商的安排，为了回笼资
金“降价跑量”，还是很有底气保持价格不
动。

半年多的从业经历，又一次丰富了陈曼的
人生阅历，她也表示学习到了很多知识，在自
己买房的时候将会更加理智、科学。

半年卖了5套房 算是运气较好的

“半年卖了5套房子，算是很好的成绩
了，虽然我是新人，但是比很多老员工的业
绩都好。”陈曼说起自己当初的业绩，脸上
露出几丝骄傲的神色。说是运气好，其实期
间也有她努力的成分。在售楼处，老员工经
常看人下菜并不是对所有的来访者都积极热
情，而陈曼对客户很认真，“有一位客户，
别人看着他不会买房子也不去接待，只有我
去了，没想到他还真的买房子了。”

大环境的不景气，在陈曼所在的楼盘也
表现得淋漓尽致。

作为销售人员，只有卖出房子才有一定
的提成，较低的销售业绩，导致陈曼跟她的
同事工资一直不高。因为没有卖出房子，有
的人经常只拿到基本工资。“一是城区的楼
盘太多了，房子卖不动，二是市场的不景
气，有很多人在观望等着房价下跌。”这是
陈曼的亲身感受。

一有降价广告 便会遭客户质疑

关注卖房 更关注同行动静

本刊记者 齐兴
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